

e-COMENTARIO GEMINES

28 de febrero de 2023

SE MANTIENE SOLIDEZ AL INICIO DE 2023

El INE publicó hoy los datos sectoriales que permiten ajustar las estimaciones de variación del IMACEC para enero a ser publicado mañana por el Banco Central. La minería repitió el crecimiento del mes anterior, aumentando 2,9%, mientras EGA creció 4,9%. Por el contrario, la manufactura volvió a contraerse, aunque solo 1,6%, mientras el comercio se redujo 7,1% en doce meses.

Con estos antecedentes es posible estimar una variación del IMACEC de -0,7% en doce meses y, esencialmente, estabilidad en términos desestacionalizados respecto a diciembre. En resumen, el año comienza con un nuevo retroceso en doce meses, pero inferior a lo previsto antes de publicarse esta información. La proyección para el año la mantenemos en -0,7% hasta la publicación de la información oficial de mañana.

Lo anterior es consistente con las cifras del mercado del trabajo entregadas ayer por el INE que mostraron un aumento de casi 23.000 personas empleadas respecto del trimestre móvil anterior (desestacionalizadas), no obstante que el nivel de empleo se mantiene esencialmente estancado desde mediados del año pasado. La tasa de desocupación, por su parte, se mantuvo en 8,3% (desestacionalizada) en un contexto de aumento de la participación laboral. Con todo, comparado con la tendencia pre pandemia, el nivel de empleo se mantiene 510.000 por debajo de ésta, el que no se ha modificado desde marzo de 2022.

Alejandro Fernández Beroš
Gerente de Estudios

www.gemines.cl

Nueva Tajamar 555 – 6° Piso Las Condes. Edificio World Trade Center. Santiago – Chile

Teléfono: (56-2) 2427 3900 - E-mail: gemines@gemines.cl